

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique - Projet hydroélectrique St Gingolph

**De :** > janin.sylvere (par Internet) <janin.sylvere@gmail.com>

**Date :** 11/06/2021 15:15

**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

Madame, monsieur,

En tant que citoyen, soucieux de ma qualité de vie et de celles de mes enfants, et grand amoureux de notre beau département, je ne peux que soutenir ce beau projet de centrale hydroélectrique sur la Morge.

Ce projet répond en tous points aux enjeux ambitieux de la transition énergétique : il s'agit de l'énergie la plus propre qu'il soit, présentant très peu d'impact sur l'environnement, et fonctionnant quasiment sans discontinuer durant toute l'année.

A l'heure actuelle, je suis persuadé que toute production d'énergie renouvelable, aussi minime soit-elle à l'échelle nationale, est indispensable pour éviter un dérèglement trop important du climat.

De plus, je tiens à souligner que ce projet est porté par des acteurs reconnus de la filière hydroélectrique, développeurs et exploitants de centrales hydroélectriques depuis des décennies.

Je vous remercie pour l'attention que vous porterez à ces quelques lignes.

Bien cordialement,

--

JANIN Sylvère

1 bis, passage de la Visitation  
74150 Rumilly